

Hachinger Tal und Isa

STÄDTE-PARTNERSCHAFTSKREIS UNTERHACHING

Spaß beim Boule

Unterhaching – Beim Boule-Turnier des Städte-Partnerschaftskreises Unterhaching sind zwei französische und zwei deutsche Mannschaften mit je vier Spielern gegeneinander angetreten.

Zugegeben, mit den Nationalitäten nahmen es die Teilnehmer bei diesem Wettbewerb nicht so genau. So wurde die Mannschaft einer französischen Mitbürgerin mit deutschen Spielern verstärkt. Gelebter Austausch. Es ging schließlich vor allem um Spaß und das Miteinander.

Nach zwei Stunden Wettstreit standen die Gewinner

schließlich fest: Sieger wurde die Mannschaft „Team Deutschland 2“, gefolgt von „Frankreich 2“. Beim anschließenden Buffet mit guten Weinen entstanden viele nette Gespräche, auch mit Boule-Neulingen, die an diesem Nachmittag das französische Spiel erstmals mitspielten.

Interessierte sind eingeladen, bei den Boule-Trainingsabenden, die der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching veranstaltet – bei trockenem Wetter jeden Montag ab 19 Uhr vor dem Kulturzentrum Kubiz – vorbeizuschauen und mitzuspielen.

msc



Die Spieler des Boule-Turniers stärken sich nach dem Wettbewerb mit einem guten Glas Wein.

FOTO: STÄDTE-PARTNERSCHAFTSKREIS